

FORMAR SEED AND BOTH TO THE PROPERTY OF THE PR

De otra parte ienemos el artículo El papel del maestro como formador en valores, de la doctora Rosario Jaramillo, donde desde su valiosa experiencia en el trabajo en esa área desarrolla varias ideas acerca de la toposación en valores y la responsabilidad que

el diseño del proyecto y los criterios e ideas que lo iluminan.

Cómo formar docentes es una pregunta crucial en la educación. De una parte es lo que le permite a los maestros desarrollarse y retomar el camino como profesionales, asunto definitivo en la definición del rol de los docentes y, por la otra, es la herramienta con que cuenta la sociedad para asegurar su interacción con el proceso educativo que la va a perpetrar o a transformar.

La importancia del tema aparecía ya en las entrevistas que dieron origen a este proyecto; es más, el proyecto en sí —como una herramienta para la formación en valores— reconoce la urgencia de desarrollar nuevas estrategias para abordar la formación de los docentes.

En consecuencia, este último tema de la serie de seminarios, vídeos y libros está dedicado a las implicaciones y problemas de la formación de los docentes, desde el ángulo específico de la formación en valores.

Por una parte incluimos el artículo *Herramientas para* formar en valores, escrito por la doctora Clemencia Chiappe, directora general del Instituto y gestora del proyecto Vida de Maestro, y por Francisco Montaña, investigador y parte del equipo de trabajo que diseñó y llevó a cabo los productos de la colección.

Este documento es una pieza clave en el desarrollo conceptual del proyecto, en tanto se registran en él las condiciones que motivan el diseño del proyecto y los criterios e ideas que lo iluminan.

De otra parte tenemos el artículo *El papel del maestro como* formador en valores, de la doctora Rosario Jaramillo, donde desde su valiosa experiencia en el trabajo en esa área desarrolla varias ideas acerca de la formación en valores y la responsabilidad que le cabe a la educación, dentro de este compromiso.

Sea pues ésta, la oportunidad para confirmar lo que se ha repetido durante todos los libros de la colección: es solamente en la realidad de la vida de los docentes donde es posible encontrar las razones de los éxitos y los fracasos, para desde allí poder empezar a construir los fundamentos de una educación que propicie relaciones diferentes entre los seres humanos. Entregamos estos libros que hacen parte de las herramientas para la formación de docentes Vida de Maestro a la comunidad educativa, con la certeza de que estamos haciendo un aporte sincero en dicho sentido. Esperamos que así sean recibidas y, sobre todo, que cumplan con su cometido.

Law assessorm, este ultimo temade la sego de senti articuleos y libror esta dedicada a tas implicacione e problemas de a formación de las gocentes, desde el argulo específico de la formación en cabres.

Por una parre necessario de anticula Senciamentas punç connur en vol nec. escrito per a riocura e termencia e banque. Inventora general dei instrum. E gest en del procesto Volas de Marestra y pro Pranca de Victoria, on estigador y pare delegações de manistanda de la Victoria de comunicamenta de corrección.